

From: [Arellano, Joey](#)
To: [FLHouseDems](#)
Subject: COMUNICADO: Rep. Valdés responde a la Cámara aprobando el proyecto de ley 433
Date: Friday, March 1, 2024 4:11:53 PM

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

1 de marzo de 2024

CONTACTO

Allison Kuhn

Oficina de Representante Susan L. Valdés

Allison.Kuhn@MyFloridaHouse.gov

(850) 717-5064

Representante Valdés responde a la Cámara aprobando el proyecto de ley 433

TALLAHASSEE, Fla. – Hoy el [proyecto de ley 433](#), titulado Regulaciones Laborales, fue aprobado hoy por la Cámara de Representantes de Florida y todos los Demócratas votaron en contra. Este proyecto de ley impide que los gobiernos locales implementen protecciones contra la exposición al calor en los lugares de trabajo.

La representante Susan L. Valdés (D-Tampa) emitió el siguiente comunicado:

“Estoy consternada de que [CS/CS/HB 433](#) haya sido aprobado por la Cámara de Representantes de Florida. Al impedir que los gobiernos locales apliquen protecciones contra la exposición al calor en el lugar de trabajo, este proyecto de ley pone en riesgo la vida de nuestros trabajadores al aire libre. Estos son nuestros trabajadores agrícolas, trabajadores de la construcción, paisajistas y muchos más que trabajan bajo el calor de Florida. Ellos ponen la comida en nuestra mesa y construyen nuestras ciudades, debemos tener compasión por nuestros compañeros de trabajo. Los floridianos votaron por sus funcionarios electos locales; No deberíamos despojarlos de sus deberes para mejorar su comunidad.

“Yo propuse dos enmiendas a este proyecto de ley. La enmienda [957329](#) habría avanzado la adopción por parte de Florida sobre la protecciones contra la exposición al calor en el lugar de trabajo. La segunda enmienda, [354735](#), habría requerido que los empleadores exhibieran carteles de OSHA que detallaran los signos de enfermedades causadas por el calor. Ambas enmiendas fueron rechazadas por la mayoría Republicana. Es nuestro deber proteger a nuestros trabajadores al aire libre. No tenemos hasta 2028 para promulgar regulaciones sobre exposición al calor en el lugar de trabajo. El verano pasado fue el más caluroso registrado en todo el mundo y cada vez será más caluroso. Es hora de que sirvamos a la gente, no a las grandes empresas”.

###